

Hoax Clearing Center - Task #1118

TurnBackHoax "Jokowi kurang ajar"

02/19/2019 12:10 PM - Harry Sufehmi

Status:	Closed	Start date:	02/19/2019
Priority:	Normal	Due date:	
Assignee:	Arief Putra	% Done:	100%
Category:		Estimated time:	0:00 hour
Sprint/Milestone:			
Description			
From: Indische muzaphire ramdhani < indischemr@gmail.com > Subject: Jokowi kurang ajar			
Pesan dari Pelapor:			
Sumber tidak jelas, menyudutkan salah satu pihak tanpa bukti			
=====			
Isi Hoax :			
Debat Capres 2019: Kesan Dunia, Jokowi "Kurang Ajar"			
Ketika debat pilpres Amerika, Mitt Romney, sang penantang menyerang "habis habisan" Obama, seolah olah bukan "manusia."			
Dengan cara menyerang, Romney menyangka dia MENANG TELAK.			
Pengamat, mass media dan masyarakat ternyata punya penilaian lain, Romney dianggap tidak menghormati lawan debatnya. Kalau bahasa halusny "KURANG AJAR" atau "TIDAK BERADAB."			
Konotasi dari kurang ajar adalah tidak dididik oleh orang tua secara baik dan benar.			

Pada debat kedua Presiden RI 2019,			
Ada sesuatu yang JANGGAL saat debat: Jokowi mati matian menyudutkan lawan. Dia tak pernah satu katapun mengakui bahwa ada KESALAHAN dalam menjalankan "policy."			
Jokowi beranggapan bahwa Prabowo dan rakyat Indonesia BODOH semua. Apa yang dia kerjakan adalah HEBAT, tanpa CACAT dan Cela. Berulang ulang dia mengungkapkan kata: " agar diketahui semua ya....."			

setelah 12 jam debat usai, hampir semua media internasional memakai kata atau kalimat SERAM, diantaranya:			
- Clash on economic issues (bentrok masalah ekonomi): The Straits Times			
Lies (Bohong)- Coconuts			
-Debate so boring (debat yang membosankan)- The Canberra Times			
-Millions hectares of deforestation and mangrove disappearing (jutaan hektar hilangnya hutan dan mangrove): Reuters			
-anti farmer policies (kebijaksanaan anti petani): Bloomberg			

Uniknya, satu media yaitu ABC (Australia) MEMUJI capres Prabowo, kira kira katanya:" Dengan cara menghargai lawan debat, Prabowo Subianto mendapat simpati dari netizens."			
Harap maklum bahwa Prabowo Subianto berasal dari keluarga yang terdidik dan terhormat di negeri ini:			
Kakeknya adalah Founding Father, bersama Sukarno dan Hatta membidani			

kemerdekaan RI

-Dua pamannya GUGUR sebagai pahlawan memperjuangkan kemerdekaan RI

-Ayahnya adalah arsitek pembangunan ekonomi yang pernah mengantarkan pencapaian pertumbuhan ekonomi Indonesia sampai 11%

1. Bagaimana pula dengan kakek dan ayah yang MENDIDIK Jokowi?
-Apakah anda tahu?

--

This e-mail was sent from a contact form on TurnBackHoax

(<https://www.turnbackhoax.id/lapor-hoax/>)

History

#1 - 08/07/2020 04:09 AM - Arief Putra

- Status changed from Open to Closed

- Assignee set to Arief Putra

- % Done changed from 0 to 100

Mohon maaf tidak ditemukan artikel terkait aduan anda di media cekfakta. Pesan berantai tersebut merupakan hasil salinan tulisan pada salah satu portal blogger.

Files

F5321A2E-B407-4064-9D86-369780E931E0.jpeg

409 KB

02/19/2019

Harry Sufehmi